

Der Schulgarten erblüht wieder

Nachdem im vergangenen Sommer die neue Bildungslandschaft der Grundschule Langballig feierlich eingeweiht wurde, kam der Wunsch bei den Schülerinnen und Schülern auf, auch ihren Schulgarten wieder herzurichten, der während der Bauarbeiten auf dem Schulgelände nicht genutzt werden konnte. So wurde zu Beginn des aktuellen Schuljahres das "Schulgarten-Profil" ins Leben gerufen, welches großen Anklang bei den Kindern fand. Seit fast einem Schuljahr arbeitet nun eine Gruppe von Dritt- und Viertklässlern daran, den Schulgarten wieder zum Blühen zu bringen.

Begonnen wurde mit einer Planung und der Vermessung des Gartens. "Was wollen wir eigentlich alles in unserem Schulgarten haben und was benötigen wir für den Unterricht im Freien?", fragten sich die Kinder. Nachdem auch andere MitschülerInnen und Lehrkräfte befragt wurden, ging es an die Planung und Vorbereitung während der Winterzeit, sodass im Frühjahr mit der Arbeit im Freien begonnen werden konnte.

Seitdem wurden Samenkugeln hergestellt, Nistkästen für Meisen und Stare gebaut. Der alte Unterstand im Garten wurde wieder hergerichtet und mit einer Tafel und Sitzgelegenheiten ausgestattet. Aktuell werden Kompostwürmer gezüchtet und natürlich legten die Kinder neue Beete an, in denen Gemüse, Kräuter und Erdbeeren Platz finden. Bereits jetzt wird der Schulgarten wieder für den Unterricht im Freien genutzt und auch in der Frühstückspause ist die frisch geerntete Zitronenmelisse ein Highlight.

Nachdem die Nachfrage in allen Jahrgängen so groß war, wird seit dem Frühjahr zusätzlich eine Garten-AG für den 1. Jahrgang angeboten, in der sich nun auch die jüngeren Kinder

an der Gestaltung ihres Gartens beteiligen können.

Das große Ziel ist langfristig die Gestaltung eines Outdoorklassenzimmers.

